

Luzern den 2. Aug 50

Lieber Herr Faiss!

Ihren Brief habe
ich bei meiner Rückkehr von
der Reise in Luzern empfangen.
Viele Lust danke ich Ihnen
dafür, inzwischen werden Sie
auch meine paar Zeilen die
ich in Cannes per Post gegeben
habe, erhalten haben.

Es war wirklich jammerlich
dass wir so nebeneinander
hergelaufen sind ohne ein
zu treffen. Heringsoens haben
Sie dann an der Ober Lindt
& am Kescafi erkannt, dass
ich an Sie dachte & es ausser-
ordentlich bedauerlich Ihren Gasten

„Ihr Herrschaften nicht zu sehen.“

Da ist nun aber mein wie
himmlisch die die Herr Lindt
Kassien, werde ich versu-
me Fortsetzung bis 2 wieder etwas
daran ins gelobte Land zu-
senden.

Jetzt - aber auch meine beiden
Begleiterinnen waren begeistert
von der Reise - Herz der Wärme!
Alles fanden wir entzückend
Barcelona ist eine kleine Stadt,
auf dem grossen Platz habe
ich die Tauben gefressen, 2 jener
auf mich 2 im weit herum
flatterten dass glücklichste war
ist. Wir führen auf den Tibidabo

und bewundern die Aussicht,
dann waren wir ergötzt über
den prächtigen Park mit Miramare.
Wir bewundern die Architektur
& die Zierformen der Stadtgebäude
etc.

Malherbe und Palma sind
bestimmend ergötzt und wir
woblen aber auch sehr sehr
im Hotel Mediterraneo. Im
Taldemosa waren wir in der Kloster-
kloster wo wir uns in der Klasse
von Hugin ein Belude anhörten.
Wir können vermessen natürlich
das seifige Grün unserer Land-
schaft, aber freund und sehr
war für uns alles was für uns
ingenutzt war. Das grosse Erlebnis
war & blieb das Meer & die Fels

auf demselben. keine gewisse Spanier
fehlt würde man ganz anders,
reifer erleben. Alles in Allem
könnte es einem schon Lecken,
in einer weiteren Spanien Reise.
Auf alle Fälle danke ich Ihnen
sehr herzlich für Ihre Einladung,
zich aber heiss es zuerst arbeiten
und sparen.

Diesen Brief schreibe ich in einem
Garten am See, der Kind geht
sehr heftig, sodass vielleicht nicht
alles so korrekt heraus kommt.

An Herr Panella sandten wir das
uns zur Verfügung gestellte Geld, d. L.
wie zahlten es ein auf sein Konto
in Genf. Darf ich Sie bitten ihm in unserem
Namen nochmals herzlich zu danken
u ihn grüssen zu lassen.

Herzlich grüsst Sie Ihre K. Hoff